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        高萩北地区第３回学校運営協議会会議録 

 

 本高萩北地区第３回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和６年１０月３０日（水） 

場     所 高萩北中学校 

出  席  者 杉山、小泉、辻本、舘洞、新、松田、永島、土屋、高沢 

橋本、島津、阿部、初野、岡村、川北、小坂井 

欠  席  者 湯本  

審 議 事 項 

及び決定事項等 

 

会 議 資 料 ・小中学校だより 

・北地区学校協働本部健全育成部 

・学校自己評価システムシート 

・高萩北中学校の生徒数見込み 

・令和 6 年度埼玉県地域学校協働活動推進フォーラム案内 

会 議 の 経 過 

指導幹 

１ 挨拶 

市内どの地区も学校運営協議会が進んでいる。令和６・７ 

年度日高市はコミュニティスクールの県の指定を受けていて、発

表を行う。今年度、中間発表として、武蔵台・北・高麗川につい

て発表。来年度は残りの３校について。県で発表を行う際は各地

区のパワーポイントを利用して発表します。今年度の地域学校協

働活動推進フォーラムに是非参加してほしい。 

２ 近況報告 

高萩北小学校 

 学校便りから。 

７月号･･･修学旅行があった。花植プロジェクトについて。 

８・９月号･･･夏休みのことや子ども議会について、広島 

の研修について。小中合同研修会を行った。 

 10 月･･･運動会：赤組が優勝した。６年生なかよし運動 

会。１～５年生が応援のエールを送る。５年生なかよし音楽会。

合唱を行う。 



１１月･･･川越への校外学習、市教研の発表。ツーデーウォーク

（全校遠足） 

コロナも収束したが、マイコプラズマが少し出た。 

不登校気味の生徒が、少しずつ学校に来られるようになっている 

生徒もいる。 

区画整理･･･門扉が取り払われている。通行止めで車で来られな 

い状況に。通学路が変わる子が増えてくる。 

高萩北中学校 

 学校便りから。 

陸上部の大会は駿河台大学の陸上グランドを借りて、行ってい 

る。タイムが出やすいので、タータンでどの市町村も行ってい 

る。ボランティアも多くの生徒が参加した。 

 １年生の校外学習（川越）→新聞を小学校で発表を行う。 

 夏休み２年生が、海外留学疑似体験を行っている。日高アリー 

ナで行っている。 

 ９月に日高市では中３の子は英語検定を行っている。 

 駅伝大会・・・男女とも日高市の代表で県駅伝に参加。 

 今週の金曜日は校内合唱祭。 

 ９月８日に中学校で、資源回収を行った。 

小中一貫教育の進捗状況 

スライドで発表･･･24 日に教育委員会で取り組みを発表した際 

に使用したものを発表 

  地域清掃：２学期・・・中３と小６ 

       ３学期・・・中２と小５ 

なかよし運動会・・・小学生が中学校陸上部にアドバイスをもら 

っている。 

  ふるさと科について説明 

  合同研修会の内容を説明 

３ 協議 

（１）地域学校協働活動の運営について 

 ・別紙参照 

 ・北地区子ども連絡協議会・・・今年度で休会 

 ・ジャンプ大会の運営は地域学校協働本部に移行する。 

  今は暑い時期に実施しているので、地区体育祭に絡める。 

  →役員を引き受けてくれる人が少ない 

 ・夜間パトロール･･･天候が悪く実施ができない日が多かった。 



 ・生徒数が減り、PTA の運営も今後難しくなるのではないか？

→相談が必要 

（２）学校自己評価について 

 ・自己評価シートの A＋B と A のみの欄と２つできた。 

  達成度についても変わった。 

  保護者と学校と同じ項目について評価するので、保護者にと 

っては、わかりにくいところもあるが、このまま配る予定。  

（３）中学校の部活動について 

 ・将来的に生徒数の大幅減少になる。 

 ・部活動も顧問が不足してくる。 

 ・部活動を減らしていかないと、なかなか難しい状況。 

 ・今後の部活動についてアンケートなどとる。  

（４）児童生徒の学校生活について  

４ その他 

 ・令和６年度埼玉県地域学校協働活動推進フォーラムに 

ついて 

   中学校であつまって、学校運営協議会のメンバーの 

みんなで見る。 

 


